

# Weihnachtsgrüsse der Bordeauxroten Kameradschaft

mit prall gefülltem Päckchen sind in den Einsatzorten unserer Soldaten angekommen.

Die ABC-Isten sind derzeit nur noch mit kleinen Spezialistengruppen oder Einzelpersonen an den Einsätzen beteiligt: Litauen, Niamey, Rom, Slowakei und Irak.

Bevor die Päckchen vom stellvertretenden Bundesvorsitzenden Dennis Ziesow gefüllt wurden, hat traditionsgemäß der „Vorsitzer“ des Runden Tisches der Solidarität in Sonthofen“ Klaus Kanzek bei der Stadt um eine Gabe und einen Gruß des Bürgermeisters gebeten. Diesmal übergab Geschenke Frau Ingrid Fischer, zweite Bürgermeisterin.



Kurz nachdem die Päckchen angekommen waren, meldeten sich schon die Kräfte aus Jordanien (Einsatz für Irak) und der Slowakei.